

El martirio de Hodge, la esperanza con Balvin y Beka

► El base del Zielona Gora, autor de 31 puntos, decisivo para que el Cajasol, con la baja de Williams, siga sin estrenarse en el Last 16

SERGIO A. ÁVILA
 SEVILLA

Hodge, Hodge, Hodge. Repetición hasta la jaqueca, empacho en el gélido San Pablo del excelso base del Zielona Gora, su motor, su corazón y su cerebro, un tres en uno que desborda ingenio y castigó la ternura del Cajasol, que juega bien a ratos, demasiado intermitente es, y ayer gestionó con torpeza los minutos finales. La actuación sobresaliente de Hodge, banquete opíparo el que se dio para llenar su zurrón de 31 puntos, habría quedado aplacada si el Cajasol hubiera utilizado la cabeza en el epílogo del choque, pero en lugar de eso sufrió un fundido a negro mayúsculo que lo llevó a tirar por la borda tres posesiones en un momento crítico, con el marcador apretado.

No tuvo pulso el Caja, le faltó colmillo, cabeza fría y también la aportación de Williams, al que Aíto reservó por molestias en una rodilla. Satoransky, que jugó pese a sufrir mareos en las horas previas, perdió dos balones -uno ante Hodge- y Blakney otro tras un dos contra uno de los polacos en media pista y una dudosa canasta de Sroka que los árbitros consideraron válida. Bogdanovic, desde la esquina y forzado en el tiro, tuvo una última bala para empatar que el yerro negó para que la victoria volara de San Pablo y el casillero de triunfos del Cajasol se quedara justo como antes de empezar el partido: a cero. Ya sólo resta una cita más, de nuevo en Sevilla, el miércoles que viene ante el Spartak, el rival de mayor calibre del grupo.

El tercero en el ranking es este Zielona Gora, el equipo de Walter Hodge, un base talentoso, enérgico, con filo y personalidad, mucho descaro, piernas y hasta resuello defensivo. Si posee dos títulos de la liga universitaria americana en su currículum y el Olimpia Milano de Scariolo lo quiso esta misma temporada... ¿Que si lo tiene todo? Algo malo tendrá, pero después de cómo ha maltratado al Caja en los dos partidos es osado negar con la cabeza. Ayer fue decisivo. Su impacto resultó mayúsculo. Hizo lo que quiso y cuando le vino en gana ante las sucesivas y alternantes marcas de Holland, Blakney y Satoransky. Se plantó en 31 puntos, cinco asistencias, doce faltas recibidas y 42 de valoración. Bestial. Se le debió defender mejor, anótese la perogrullada, pero la realidad es que el Caja no pudo. A su galope despertó el Zielona Gora, que protagonizó un

81		85	
CAJASOL		ZIELONA GORA	
1°C 26-16	2°C 17-23 (43-39)	3°C 18-19 (61-58)	4°C 20-27 (81-85)

CAJASOL

Blakney (6), Tepic (-), Holland (15), Bogdanovic (10), Balvin (8) -quinteto inicial-, Triguero (4), Asbury (12), Burjanadze (11), Porzingis (-), Sastre (9), Satoransky (6), Williams (-).

STELMET ZIELONA GORA

Hodges (31), Chanas (5), Sroka (5), Borovnjak (11), Stevic (18) -quinteto inicial-, Jones (4), Lopivic (-), Hosley (-), Cesnaukis (4), Seweryn (7).

ÁRBITROS E INCIDENCIAS

Ankarali (TUR), Nuran (TUR) y Bijedic (BYH). Eliminado Sastre con cinco personales. Partido de la quinta jornada del Last 16 de la Eurocup celebrado en el pabellón San Pablo ante 1.250 espectadores.

inicio apocado de partido frente a una versión más gremial del Cajasol, efectiva en el tiro exterior (9-0 de salida al ligar tres triples) y luego muy inteligente en la circulación del balón al castigar las ventajas que sus hombres pequeños y los grandes eran capaces de rascar bajo el tablero polaco.

Entonado Asbury

Balvin dejó pinceladas de pívot en franco crecimiento, intimidando, y también hubo buenas noticias de Asbury, más activo y acertado que otros días. Tepic, gris, ponía el contrapunto. El Cajasol, tras cinco puntos consecutivos de Beka Burjanadze, ganaba de diez al final del primer cuarto, justo cuando Hodge arrancó los motores. Once tantos martilleó en el segundo

«El Zielona Gora, como en una final»

En la comparecencia tras el choque en sala de prensa, Aíto se refirió a la baja de Latavious Williams, al que prefirió darle descanso por unas molestias en una rodilla puesto que el partido, con los equipos ya sin opciones de acceder a la siguiente ronda, carecía de trascendencia clasificatoria. Si el poderoso pívot americano se perdió el choque, Satoransky estuvo a punto también por mor de unos mareos en las horas previas al



Triguero se dispone a anotar con un tiro a tabla

JESÚS SPÍNOLA

Buen despegue El Cajasol comenzó muy bien y llegó a disponer de una renta de quince puntos al inicio del segundo cuarto

partido, que si bien no le impidieron participar, sí que lastraron su rendimiento. Aíto destacó «el deseo mostrado por el Zielona Gora de ganar el partido, que parecía que estaba jugando una final». De la actuación de Burjanadze dijo que «siempre da el máximo y es un ejemplo en este sentido para que esa virtud sea propia de todos». El Cajasol cierra su participación en la Eurocup el próximo miércoles ante el Spartak San Petersburgo en casa (18 horas). Este domingo (12 horas) recibe al CAI Zaragoza en San Pablo en partido de Liga.

acto, triple de ocho metros incluido. Jugó para él pero abasteció también a los suyos, que se recuperaron de una desventaja considerable de hasta quince tantos (31-16). Al descanso había partido. Sólo con la honra en juego, el Zielona Gora se lo tomaba en serio.

Lo más positivo del tercer acto desde la óptica cajista fue el rendimiento de Balvin (ocho puntos y ocho rebotes para él), aún laxo cuando ha de pegarse con su par pero estupendo en la intimidación. Colocó dos tapones consecutivos y se entendió muy bien en las continuaciones con Blakney. El Cajasol estiraba y el Zielona Gora, con el pilotaje de su hombre orquesta, se recuperaba, en esa dinámica se metió el partido. Hodge apenas se tomó un minuto de respiro en todo el segundo tiempo. Burjanadze, autor de once tantos y letal desde el perímetro, ligó dos triples y colocó nueve de renta al principio del último cuarto que también se perdieron entre la picadura de Hodge y un final para el Cajasol de persianas bajadas, de nula claridad y malas decisiones que lo tumbaron.